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Un saludo a todos nuevamente, en el Último Gran Día de esta Fiesta de los Tabernáculos. Es increíble 
lo rápido que las cosas pasan as veces. Estoy emocionado en poder dar este sermón de clausura hoy, 
que como he mencionado en mi mensaje en el primer día, no será muy largo. Será más bien un mini-
sermón. Y quizá sea un poco más difícil gravar este sermón que el mensaje de bienvenida, debido a las 
muchas interrupciones con todo el ruido que hay en los pasillos y Jeremy tiene quitar algunos 
fragmentos de la grabación. Yo sólo puedo hablar unos 15 minutos de cada vez (un poco menos con 
todas las interrupciones). Yo no sé como de largo será el presente sermón, este será más bien un mini-
sermón. 

Pero antes de empezar con el tema del sermón quisiera recordar a todos lo que he dicho en mi mensaje 
del primer día. Por si a lo mejor alguien no lo ha oído, ya que fue en el comienzo del primer sermón. 
Pero para los que están en Australia o Europa; y los que están en Australia van a escuchar esto 
primero, luego los que están en Europa. Pero los que oigan esto primero, antes que los que están en los 
EE.UU. y en Canadá, por favor no estropeen la Fiesta para otros que todavía no lo han oído. No 
contacten con ellos para contarles nada de lo que hayan oído con mensajes de texto, correo 
electrónico, llamadas de teléfono, Skype, o como sea. Dejen que ellos escuchen esto en el sermón. Y si 
usted está comenzando a escuchar esto antes de escucharlo junto con los demás en el Último Gran Día, 
le voy a decir: ¡Deténgase! Déjelo para escuchar en el momento y en el lugar adecuado. 

Y en el momento que estoy gravando esto estamos a mediados de la segunda semana de agosto, 
porque todos los que vamos a predicar durante la Fiesta necesitábamos tener los sermones preparados 
con más antelación, como he mencionado en el primer día. Y después de esto hay mucho trabajo que 
hacer con las transcripciones, las traducciones, para editar y para hacer las correcciones que hay que 
hacer con algunos de los sermones, que no son muchas. Y todo tenía que estar listo antes, debido a 
todo el trabajo que supone para estas personas prepararlo todo para que todo esté listo para la Fiesta de 
los Tabernáculos y también para los Días Sagrados que anteceden a la Fiesta. Esto es añadido a su 
carga habitual de trabajo. 

Y a todos que trabajan entre bastidores, quisiera darles las gracias por todo el trabajo que han hecho 
para tener los sermones listos a tiempo para la Fiesta. Y a lo mejor esto sea algo nuevo para algunos de 
ustedes, por eso me gustaría mencionar algo de lo que pasa entre bastidores. Algunos realmente no se 
dan cuenta de esto. Pero primero los sermones son escuchados y transcritos de audio a texto y 
publicados en el sitio web para que las personas también puedan leer los sermones. Y Kalee, en 
Canadá, es quien hace este trabajo. Jeremy hace los trabajos de edición de audio que sean necesario. Y 
entonces los documentos en texto son enviados a los traductores. Mieke en Bélgica los traduce al 
holandés, Izabel en Holanda al español y Alain en el Reino Unido al francés. Sólo estoy mencionando 
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esto para que ustedes sepan que hay mucho trabajo que es hecho entre bastidores para que ustedes 
puedan escuchar o leer los mensajes durante la Fiesta o en cualquier otro momento del año. 

Sé que esta ha sido una Fiesta increíble para todos ustedes, porque esta es la Fiesta de Dios. Y por eso 
sé que ha sido estupenda. Dios y Jesús Cristo han trabajado a través de los que han predicado los 
sermones de la Fiesta de este año. Y lo primero que llamó mi atención con respecto a este último 
sermón de la Fiesta, en este Último Gran Día, es que este es el último sermón de otra temporada de 
Días Sagrados anuales que llega a su fin. Todos ahora van a volver al desconocido. Hay muchas cosas 
que simplemente no sabemos. 

Estamos casi al final del “Año de Dedicación” que todos hemos estado observando. El 8 de noviembre 
vamos a empezar una nueva fase del tiempo del fin. Será el comienzo del séptimo y (así lo espero y 
ruego) último período de 1.260 días. Yo creo que así será. Pero yo también creía que el quinto período 
de 1.260 días, con los 70 días que han sido adicionados a ese período de tiempo, nos iba a llevar a la 
venida de Cristo en el Día de Pentecostés del 2012. Yo creo sinceramente que este es el momento que 
nos está siendo mostrado aquí; y esto es en lo que nosotros estamos enfocados. Pero lo más importante 
de todo, hermanos, es que nosotros sigamos a Dios adondequiera que Él nos conduzca. Y Dios nos 
llevó al 2012. Y hay mucho más cosas en relación a esto que quisiera mencionar más adelante. ¡Y esto 
para mí es emocionante! Para mí esto es increíblemente emocionante. Y sé que también lo será para 
ustedes cuando lo entiendan, cuando lo vean en perspectiva, cuando vean el cuadro completo de lo que 
nos ha sido revelado. 

Espero que todos ustedes se hayan acercado más los unos a los otros y se hayan acercado más a Dios 
en este “Año de Dedicación”. Espero que se hayan acercado aún más los unos a los otros, 
especialmente aquí en esta Fiesta. Pero como estaba diciendo, espero que nos hayamos acercado más a 
Dios en este “Año de Dedicación”. Y yo creo, yo sé, que todos los que han sido diligentes en el ayuno 
y en la oración se han acercado a Dios y a Jesús Cristo, y debido a esto se han fortalecido mucho más 
y están más alerta espiritualmente. Y espero también que todos ustedes ahora puedan comprender el 
poder del ayuno y la importancia de ayunar con más frecuencia. Y también espero que vayan a utilizar 
esa herramienta mucho más, mientras seguimos adelante, avanzando en este séptimo período de 
tiempo, que según yo creo es el último período de 1.260 días antes del regreso de Cristo. 

Y claro que también están los 50 días que son añadidos al final, que serán días impresionantes, como 
nos está siendo mostrado. Y hay muchas cosas que nosotros no sabemos sobre este año que ahora está 
delante de nosotros. Yo no sé como serán las cosas para mí. Y lo mismo les pasa a ustedes. Pero sé que 
esta será mi última Fiesta, mi último Día Sagrado, en esta prisión. El próximo Día Sagrado, en la 
temporada de primavera, yo estaré en mi casa. Y sé que aún estaré varios meses en arresto domiciliario 
para completar el tiempo restante de la sentencia de 42 meses. Y yo no sé muy bien todavía lo que esto 
conlleva, pero esto no es de lo que estoy hablando cuando digo que no sabemos lo que tenemos por 
delante. No sabemos cuando las cosas van a comenzar. No sabemos cuando las cosas van a ponerse 
más difíciles. No sabemos cuando ciertas cosas van a golpear ciertas regiones, pero sabemos que esto 
está viniendo. 
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Yo he sido muy bendecido debido a todo trabajo que mi amada esposa ha estado haciendo. Esto ha 
sido una gran ayuda y estoy muy, pero que muy agradecido por ello. Me doy cuenta de que voy a 
poder participar de una forma más directa cuando pueda volver a casa. 

Pero antes de seguir, quisiera compartir con todos ustedes una preocupación que tengo, algo que 
muchos pueden haber estado descuidando con el tiempo. Y sólo quiero recordarles esto porque es una 
cosa muy fácil de hacer, debido a lo que hemos pasado antes. Se trata del almacenamiento de 
alimentos y agua. Algún día vamos a ser golpeados muy duramente, y quizás no de una vez, pero 
todos, en algún momento, vamos a pasar por situaciones difíciles cuando las cosas empiecen a pasar 
en el lugar donde vivimos. Cosas como el suministro de electricidad y de agua, que nosotros damos 
por sentado, cosas como el suministro de alimentos, que damos por sentado. Los camiones ya no van a 
poder circular. A veces no vamos a tener electricidad. Nosotros tenemos que pensar en todo lo que 
viene y no descuidar esto. Porque, sí, Dios va a cuidar de nosotros, pero hay cosas que tenemos que 
esforzarnos por hacer (de un forma equilibrada) por nosotros mismos, con nuestra propia 
planificación, usando de la sabiduría que tenemos, porque sabemos dónde estamos en el tiempo 
profético y sabemos lo que se avecina. 

Y mientras estoy preparando esto, me sorprende cómo los hijos de Israel… (continuando con el 
sermón de hoy), me sorprende cómo los hijos de Israel fueron preparados para entrar en la tierra 
prometida. Josué trabajó con ellos, haciendo todos los preparativos mucho antes de ellos siquiera 
pensasen en cruzar el río. Y yo pienso en cómo Dios nos ha estado preparando, hermanos. Esto está 
incluso en nuestro nombre. La Iglesia de Dios-PKG. ¿No es esto impresionante? Preparando para el 
Reino de Dios. Y esto ahora tiene para nosotros más significado que nunca. 

Algunos de nosotros han estado siendo preparados, o (debería decir) están siendo preparados para el 
Reino de Dios, en un sentido literalmente espiritual, como parte de los 144.000. Aunque se trata de 
solamente unos pocos. La mayoría ha estado siendo preparada para entrar en un tipo más bien “físico” 
de la tierra prometida, que es el Milenio, una nueva era donde la humanidad será gobernada por el 
Reino de Dios. 

No hace falta que ustedes abran sus Biblia en este pasaje, ya que estamos muy familiarizados con lo 
que voy a citar de Josué 1:9, donde Dios le dijo a Josué: Ya te lo he ordenado: ¡Sé fuerte y valiente! 
¡No tengas miedo ni te desmayes! Y esto significa “No te desanimes”. Yo creo que sobre todo en este 
último año muchos de ustedes han pasado por pruebas muy duras. Satanás y los demonios han estado 
atacándonos como nunca antes. Pero necesitamos ver el cuadro completo en todo esto. ¡Ellos han 
estado comiendo polvo! Yo he estado extremadamente sorprendido y animado al enterarme de la 
respuesta de los hermanos a todo esto, por las cosas que he escuchado, las historias que me han 
contado, por las cartas que he recibido, y también por los informes que los elders nos envían 
mensualmente. La reacción de todos al pasar por pruebas muy duras ha sido muy positiva. Estas 
pruebas fueran encaradas de forma positiva, como una oportunidad para crecer y ser más purificados, 
más fortalecidos, una forma de ganar más intrepidez. Y además ustedes han respondido a todo esto con 
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un espíritu sincero y con un motivación genuina para seguir avanzando. Y así ese ser que está tratando 
de hacerles caer, que intenta desanimarles, se ha cansado y si ha vuelto débil. Su intento no le ha 
salido bien, y debido a esto él en realidad ha estado comiendo polvo. Y esto es algo impresionante de 
entender. 

Esto me recuerda a una persona con la que he bromeado un poco sobre algo que ella me escribió. 
Porque a los oídos de uno que no sabe toda la historia, que no sabe lo que está pasando, lo que ella 
escribió puede sonar bastante raro. Pero yo entiendo lo que ella dijo y cuando se lo cuente a ustedes, sé 
que todos lo podrán entender y esto también les parecerá muy gracioso. Ella no fue la única, otras 
personas también me han escrito exactamente lo mismo, pero con palabras diferentes. Y yo me he 
reído de cada uno de ellos; pero sólo después de haberme recuperado de la depresión que esto me 
causó. ¡Estoy bromeando! Lo que ella dijo se refiere a la congregación de Cincinnati. Hay que pensar 
que he recibido esto y lo he leído estando donde estoy ahora, aquí en la cárcel. No voy a mencionar 
literalmente lo que ella dijo, pero lo diré en mis propias palabras: “Desde que usted ya no está, la 
Iglesia aquí está realmente mucho más unida”. Las personas han estado creciendo en más unidad. Y 
esto en un momento en que Satanás y los demonios han sido implacables. Pero lo que ellos han estado 
comiendo no les ha sabido bien, de verdad. 

Dios dijo a Josué: “No te desmayes. No te desanimes”. En el pasado año muchos de ustedes han 
encarado con una actitud de comprensión muy positiva e incluso con gratitud las muchas y duras 
pruebas por las que han estado pasando. Y como algunos de ustedes han dicho, algunas de esas 
pruebas han sido las más difíciles de su vida. ¿Pueden ustedes “ver” lo mucho que esto significa 
espiritualmente? La Iglesia ahora está espiritualmente más fuerte y más valiente que nunca. Y como he 
mencionado en las entradas durante el pasado año, Satanás ahora tiene menos poder sobre la Iglesia. Y 
de esto se trata. Pero, ¿significa esto que vamos a tener menos pruebas o que él ya no va a atacarnos? 
No. Y a lo mejor algunos han tenido pocas pruebas, otros incluso más pruebas que los demás, pero 
debido a la posición de la Iglesia ahora, espiritualmente, como resultado del crecimiento espiritual con 
el que Dios nos ha bendecido en los últimos cuatro años, nosotros ahora estamos listos, todo lo listos 
que podemos estar este momento en el tiempo, para la siguiente fase de la gran cuenta atrás para 
aquello que esta Fiesta de los Tabernáculos representa: el Milenio, el Reino de Dios que vendrá para 
gobernar esta tierra. 

El próximo 8 de noviembre entraremos en los últimos 1.260 días del recuento, y luego los 50 días que 
siguen a esto. Y les voy a decir que Dios ha estado revelando muchas cosas sobre esto en las últimas 
semanas. ¡Y esto es realmente increíble! Ustedes todavía van a tener que esperar un poco más para 
saberlo, pero les aseguro que la espera valdrá la pena. Esto es algo que Dios me ha estado revelando 
más plenamente en las últimas semanas. Y es algo muy profundo. ¡Es algo realmente muy 
impresionante! ¿Qué más puedo decir? ¡Esto es emocionante, increíblemente emocionante! 

Quisiera continuar en Josué 1:9 - Ya te lo he ordenado: ¡Sé fuerte y valiente! ¿Y de dónde viene 
esto? Esto viene de Dios. Hemos tenido un gran “Año de Dedicación”, del que estamos saliendo más 
fortalecidos y más valientes. El futuro puede darnos miedo. Piensen por ejemplo en las murallas de 
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Jericó, que les parecía tan maciza. Y lo único que ellos tenían que hacer era marchar alrededor de ella. 
Ellos sabían que Jericó era una ciudad inexpugnable. Pero nosotros, mismo que la muerte nos mire de 
frente, y esto puede pasar en algún momento, nosotros seguimos adelante. Dios está con nosotros, 
hermanos, y estamos siendo fuertes y valientes. Y Él dice aquí: Ya te lo he ordenado: ¡Sé fuerte y 
valiente! ¡No tengas miedo ni te desmayes! “No te desanimes.” Porque el SEÑOR tu Dios, 
YAHWEH ELOHIM, estará contigo adondequiera que vayas. Y esto es lo que nos da la fuerza, 
hermanos. Esto es en lo que hemos estado creciendo, en una relación más estrecha en el pasado año. Y 
esto es emocionante. Nosotros estamos listos. Estamos ahora en el punto para el que hemos estado 
siendo preparados. Nosotros hemos estado siendo preparados para esto, y ahora estamos listos para 
ello. 

Y permítanme decirles que mi estancia aquí en la cárcel ha demostrado ser algo que Dios ha usado 
para fortalecer a la Iglesia. Y esto es algo impresionante, este objetivo en sí mismo: Fortalecer a la 
Iglesia. ¿Qué valor tiene esto? Para fortalecer la determinación de ustedes. Y ustedes ahora están 
espiritualmente más determinados a luchar que nunca. Ustedes tienen una increíble cantidad de 
impresionantes verdades y de sabiduría que Dios les ha dado, de la Palabra de Dios que ha sido 
derramada sobre nosotros de una manera realmente impresionante. Y nosotros también hemos recibido 
mucho a través de las entradas que he escrito desde que estoy aquí. Dios y Cristo nos han dado mucho, 
cosas que la Iglesia de Dios nunca antes ha tenido, nunca. Dios nos ha estado bendiciendo con una 
increíble visión y con tanta comprensión que nosotros no somos capaces de absorberlo 
completamente. Ustedes simplemente no pueden absorberlo todo. Esto no puede ser completamente 
digerido, mismo que uno lo lea una, dos, tres o incluso más veces. Esto es demasiado. Y a medida que 
el tiempo pase ustedes podrán ver más y más. Esto es simplemente muy profundo, de verdad. 

Y habiendo dicho esto, permítanme hablar de algunas otras cosas ahora. Acabamos de leer en Josué 
1:9 que Dios dijo que Él es nuestro YAHWEH ELOHIM, Dios, ELOHIM, nuestra familia. Y de esto 
se trata todo esto. Dios sigue colocando a la familia y a las mujeres en posiciones de autoridad en la 
Iglesia. La familia y las mujeres son temas que van de la mano, porque en esto hay que haber 
equilibrio para que la familia pueda funcionar como es debido. Esto tiene que ver con las mujeres y 
con el ejemplo que está siendo establecido en la familia. Es el gran propósito de Dios hacer esto. Y 
hay todavía muchas cosas que ambos, hombres y mujeres, deben comenzar a ver y aprender en todo 
esto. Y a lo mejor ustedes pueden pensar que ustedes ya entienden esto, pero no lo entienden. Y esto se 
debe al cautiverio en el que este mundo ha estado en los últimos 6.000 años. Nosotros todavía tenemos 
un largo camino por recorrer. Pero también ya hemos recorrido un largo camino. Hemos empezado 
muy bien. Nosotros somos el comienzo, la primera etapa de todo esto. Dios nos pone como un 
ejemplo, a todos y cada uno de nosotros, para el comienzo del Milenio. Nosotros somos un “ejemplo”, 
y este ejemplo será establecido cuando llegue el Milenio. Todos en la Iglesia hemos estado 
aprendiendo a vivir esto. Nosotros, la Iglesia, somos el ejemplo. Tenemos la oportunidad de ser los 
primeros a implementar esto en nuestras vidas. Esto es lo que hemos estado aprendiendo. Para esto 
hemos estado siendo preparados. Esto es lo que Dios ha estado haciendo en nosotros, para que 
podamos ser este ejemplo, convertirnos en este ejemplo “por la forma en que vivimos”. Las mujeres 
son colocadas en la posición que les corresponde en la familia, en la Iglesia. Y así la familia está 
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siendo enaltecida también. Y nosotros tenemos la oportunidad de ser los primeros a vivir de esta 
manera, para ser un ejemplo, para ser el fundamento de una nueva forma de ver, de apreciar y de 
compartir de la manera que Dios desea que hombres y mujeres compartan. 

Dios también ha comenzado a poner un mayor énfasis en el trabajo en equipo, en los equipos de 
marido y mujer en el ministerio. Y esto es para que aprendamos lo importante que es el trabajo en 
equipo en la familia, en el matrimonio, entre esposos y esposas. Dios nos está dando más ejemplos de 
esto, para que esto sea visto y aceptado por la Iglesia como una norma. Esto debe convertirse en una 
norma para la Iglesia. Así es como somos, así es como pensamos. Esto es lo normal para nosotros. Y 
este es el ejemplo que debemos dar. Tenemos que dar este ejemplo ahora que el Milenio se acerca. Y 
este ejemplo es algo increíble, porque todos somos parte de él. Todos somos parte de esto. Todos 
somos parte del Cuerpo. Y somos parte del ejemplo que damos. Somos parte de la norma que 
aceptamos, que es la norma que los demás ven. Y a veces no nos damos cuenta de esto, pero los demás 
ven lo que hacemos. Ellos ven la norma que nosotros aplicamos en nuestras vidas, y esto es nuestro 
ejemplo. Nosotros no nos resistimos a esto, no luchamos contra esto. Bueno, esto es lo que yo al 
menos espero, que esto no esté sucediendo. Quizá esto pueda pasar sucede aquí y allí, en algunas 
ocasiones, pero nosotros abrazamos la norma que nos está siendo dada, y estamos entusiasmados con 
esto.  

Algunos están más en la línea de frente en todo esto, algunos están en una posición más destacada, 
como parte de este ejemplo, pero todos compartimos en ello. Somos un sólo cuerpo, y todos 
compartimos en este ejemplo al aceptarlo. Y esto se convierte en una cosa increíble. Esto se convierte 
en nuestra norma. Esto se convierte en lo que nosotros aceptamos. 

Yo pienso en cómo Dios ha estado usando a mi esposa y a mí, como un equipo en el final de esta era. 
Esto es un ejemplo, esto es la norma para la Iglesia. Esto es lo que las demás personas ven. Esto es la 
norma. Sin embargo, hay personas en los grupos que están dispersados y en otros lugares que 
simplemente no entienden esto. Nosotros somos un equipo. Y esto se destaca poderosamente por la 
obra que Dios nos ha encargado, como un equipo, en este tiempo del fin. ¿Y cuan importante es el 
ejemplo del trabajo en equipo de un esposo y una esposa? ¿Cuan importante es este ejemplo y cuan 
importante es la familia para Dios? El esposo y la esposa, el equipo, el trabajo en equipo y la familia, 
todo esto es muy importante debido a lo Dios está haciendo. Esto es algo que los demás van a poder 
ver, y esto se convertirá más y más en nuestra norma. Todos compartimos esto como nuestra norma. 
Así es como somos, así es como vivimos. 

Yo pienso en la familia. Pienso en nuestra familia. Pienso en cómo Audra ha sido ordenada como 
profeta el año pasado. Esto la pone en una posición de destaque. Y las personas ven esto. Y esto tiene 
un propósito. Nosotros compartimos en esto. Esto se ha convertido en nuestra norma. Recuerdo la 
primera vez que nos fue revelado que iban a haber profetas en la Iglesia. Recuerdo lo incómodo que 
esto ha sido porque la Iglesia no había tenido profetas por casi 2.000 años. Nosotros no sabíamos lo 
que era tener un profeta. Y yo lo encontraba muy incómodo al principio, pero después de un tiempo 
esto se convirtió en nuestra norma. Y así somos ahora. Así es como somos vistos por los demás. Y 
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estas cosas son muy importantes, ahora que el Milenio se acerca. Las personas verán que esto es una 
norma en nuestras vidas. 

También pienso en un nuevo y más joven equipo de esposo y esposa que han sido ordenados como 
sénior elders en el pasado mes de julio. Estoy hablando de Joe y Sarah de nuestra congregación en 
Cincinnati. Las personas podrán ver en estos ejemplos que esto se ha convertido en nuestra norma. Y 
estamos entusiasmados con esto. 

Y ahora estoy muy emocionado de anunciar que Dios está fortaleciendo la importancia un poco más 
en éste ejemplo de la familia, por el hecho de que Jeremy ha sido ordenado al principio de esta Fiesta 
como evangelista. Saben, Dios reveló que era tiempo de hacerlo. Recordando, creo que nunca hablé 
directamente con él acerca de esto, pero recuerdo que cuando tenía 16 años y hacía la edición, desde 
entonces, en mis sermones, y trabajaba conmigo en algunas de esas cosas. Y había momentos en los 
que él venía y me hacía preguntas que yo sabía que eran algo que no podía entender por sí mismo; él 
tenía ayuda. Y he visto eso en los dos, él y Audra en diferentes momentos. Saben, a veces vemos esas 
cosas en nuestros hijos, como Dios les da cosas que nosotros nos damos cuenta que no son normales 
que la gente las tenga, son capaces de ver y de entender. Saben, hay cosas que uno puede decirle a la 
gente en el mundo una y otra vez y nunca lo van a entender, o a ver, o podrán ser capaces de poner las 
piezas juntas o de mostrar un buen entendimiento de ello. Y entonces hubo momentos en los que él 
venía a mí acerca de ciertas cosas a ser editadas y yo pensaba, Yo estaba.....estaba asombrado, porque 
eso es algo que uno ve como cuestión de lo que Dios está haciendo y no es porque, o específicamente 
por el individuo. Así que, como ven, Dios tiene un plan para resolver las cosas. El va a resolverlas. Y 
es emocionante ver como se dan las cosas. 

Y todos estamos compartiendo en esta norma, en lo que está siendo establecido en las familias, en los 
equipos de esposo y esposa, y en las mujeres en el ministerio. Y esto es para mí algo impresionante. 
Esto es algo de enorme importancia. La Iglesia que será despertada va a ver que esto es nuestra norma. 
Y esto va a ser un poco difícil para ellos en el comienzo, pero estoy seguro de que ellos van a abrazar 
esto rápidamente, porque Dios va a darles el poder, la capacidad para “ver” esto cuando sean 
despertados. Y esto es muy emocionante. 

Voy a seguir dándoles más buenas noticias, noticias emocionantes. Y he tenido que sufrir un ataque al 
corazón para poder decirles esto. Esta es una buena noticia, pero el camino hacia ella ha sido muy 
difícil. Y yo realmente he estado deseando compartir esto con ustedes. Y creo que ustedes han estado 
esperando ansiosamente poder oír sobre esto. Yo he estado esperando ansiosamente por el momento de 
anunciar esto en este sermón del Último Gran Día, aunque he mencionado algo sobre esto antes en una 
entrada. Sé que algunos de ustedes han estado ansiosos por oír sobre esto, pero estoy seguro que yo he 
estado más ansioso por poder contárselo a ustedes. Tengo un gran deseo de compartir esto con ustedes. 
Y ahora el momento para hacer esto se acerca.  

Hace algún tiempo he escrito una entrada en la que yo he puesto una enorme zanahoria delante de 
ustedes [por así decirlo], cuando mencioné que las entradas serían un poco menos frecuentes y un 
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poco más cortas que de costumbre. Yo he dicho entonces que esperaba poder compartir esto con 
ustedes algún día. Y este día ha llegado, es hoy. Y estoy muy emocionado en poder hacer esto. Y para 
mí es increíblemente emocionante cómo todo esto sucedió. 

Yo les mencioné que había estado estudiando y preparando material para futuros sermones y esto es 
cierto pero no es lo más importante. Seguro que de esto saldrá bastante material para futuros sermones, 
pero repito que esto no es lo más importante. Esto no era toda la historia porque yo estaba guardando 
lo mejor para contárselos ahora. Quería mencionar que el jueves 28 de mayo el ataque al corazón que 
yo sufrí fue muy fuerte; y creo que todos ya lo saben a estas alturas, pero este ataque fue mucho más 
fuerte que el que yo sufrí en el 2005. ¡Este ha sido uno de los agudos! El dolor ha sido terrible. 
Muchas veces ellos le piden a uno que diga cuanto dolor siente en una escala entre 1 y 10, bueno, creo 
que la mía pasó de esto. 

Voy a resumir para ustedes lo que pasó. Ellos desobstruyeron la arteria principal. Ellos suelen referirse 
a este tipo de ataque al corazón como “el hacedor de viudas”, porque, a mi entender, muy pocos 
sobreviven a un ataque como este. Yo creo que el porcentaje de los que sobreviven a esto es de 5%. Yo 
creo que esto es correcto. Yo he sufrido el ataque al corazón el 28 de mayo y el lunes, el 1 de junio, 
ellos me dieron de alta y yo pude volver al campamento. Y me alegro de que Laura estuviera en Texas 
cuando todo esto pasó, porque ellos no han podido ponerse en contacto con ella o con cualquier otra 
persona para decirles lo que estaba pasando. Un par de días sin contacto por teléfono no es algo 
inusual. Pero yo me alegro de que ella no se haya enterado de todo esto hasta después. 

Detrás del edificio donde vivimos hay un circuito para andar o correr. Este circuito tiene exactamente 
1.200 metros. Ellos lo construyeron con estas medidas. Este circuito es un poco diferente de los 
demás, porque la mayoría de los circuitos miden 800 metros, pero este mide 1.200 metros. Y hay 
bancos a cada 300 metros. Estoy mencionando esto porque en el primer día que pude salir afuera 
nuevamente he dado una vuelta por el circuito, pero tuve que parar un par de veces para descansar en 
uno de los bancos. Pero la semana siguiente ya pude andar 1,6 kilómetros. Y al comienzo tuve que 
parar un par de veces para descansar en uno de los bancos. Pero al final de la semana siguiente, 
después de esos primeros días, yo ya podía caminar una vuelta completa sin sentir ninguna molestia, 
sin ningún dolor, y sin tener que parar para descansar. Yo sé que he recibido una enorme ayuda. En dos 
semanas y media yo ya podía caminar 3.200 metros, y me sentía bien. Al comienzo he tenido que 
parar un par de veces, pero después de un rato caminando, después de esos pocos días, yo podía 
caminar estos 3.200 metros perfectamente y sin cansarme. Un poco más lentamente que lo habitual, 
pero yo tampoco soy muy rápido. Pero aún así, yo podía caminar en buena marcha. Y puedo afirmarles 
que no tenía que parar para descansar. Y esto es muy bueno, teniendo en cuenta que una de mis 
arterias está al 100% obstruida y la otra al 85%. Y mientras yo siga aquí yo no creo que ellos vayan a 
hacer algo al respeto. A lo mejor cuando salga de aquí. Las cosas aquí no van muy rápido. 

Y con todo esto yo sólo quería decirles que yo sé que Dios me ha estado bendiciendo, dándome 
fuerzas. Él me bendijo dándome fuerzas antes de esto, teniendo en cuenta que yo tenía tres arterias 
obstruidas y que una de ellas, la que ellos llaman de “hacedor de viudas”, estaba obstruida al 100%. 
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Esta arteria estaba totalmente obstruida y mismo así yo pude hacer las cosas que hice durante tanto 
tiempo. Y esto es algo realmente increíble para mí. Yo sé que Dios me ha dado mucha fuerza. Y 
también en lo que se refiere al momento en que esto ocurrió, todo tenía un propósito. 

Tres semanas después del lunes 1 de junio, cuando me han dado de alta y he podido volver al 
campamento, tres semanas después de esto, el 22 de junio, yo he empezado a escribir un tercer libro. Y 
esto es lo que yo no les he contado. Algunas personas lo han olfateado. Pero me gustaría decirles ahora 
que yo estoy escribiendo un tercer libro. 

Voy a volver un poco en los acontecimientos, porque yo había estado orando por esto durante varios 
meses antes, mucho antes de esto. Yo sentía que debía escribir otro libro, pero esto me era 
simplemente imposible estando donde estoy y teniendo que hacer el tipo de trabajo que hacemos aquí. 
Y aquí todos tienen que trabajar. Hay cosas que uno tiene que hacer aquí. Uno está obligado a 
participar en el programa de trabajo, a menos que su salud no se lo permita. Y esa era la única manera, 
pues. Esto tenía que pasar para que yo pudiera empezar a escribir. Y la verdad es que de lo contrario 
yo no podría hacerlo. Yo he pedido a Dios que me mostrara una manera, porque yo sabía que tenía que 
hacer esto y entonces le pedí que me abriera una puerta. Pero ninguna puerta se abrió, y por eso yo 
estaba convencido de que yo no iba a escribir ese otro libro. Yo pensé que a lo mejor el contenido del 
libro sería lo mismo que el contenido de algunos de los artículos publicados en las entradas, que el 
libro sería una recopilación de los artículos que yo ya había escrito. Esta fue la conclusión a la que yo 
había llegado y fue por esto que yo escribí en una de las entradas que yo ya no iba a escribir otro libro. 
Pero ya lo ven. Aquí está, ¡el tercer libro! 

Yo he sufrido un ataque al corazón. Y esto abrió... Y esto es realmente increíble para mí. Esta era la 
única manera para que yo pudiera escribir un libro aquí. ¡Y esto es impresionante! Voy a usar muchas 
veces esta palabra. Probablemente la voy a gastar de tanto decirla, pero es que yo no sé qué otra 
palabra puedo usar. Si yo tuviera que seguir haciendo el trabajo que hago aquí habitualmente, con la 
carga horaria que tenía, yo nunca habría podido empezar a escribir. Esto me sería simplemente 
imposible. 

Yo empecé a escribir este libro el 22 de junio. Y para escribir los primeros dos libros yo he necesitado 
8 meses para cada uno de ellos, si no me falla la memoria. Me tomó cerca de 8 meses para escribir 
cada uno de ellos, entre todas las otras cosas que yo tenía que hacer en la Iglesia. He tardado cerca de 
8 meses para escribir cada uno de los libros. Yo esperaba poder terminar este libro cuando yo saliera 
de la prisión en febrero. Este era mi objetivo. Por lo menos al comienzo. También quería esperar un 
poco para empezar a grabar este sermón, porque quería ver si podía tener al menos dos capítulos listos 
y entonces poder anunciar esto durante la Fiesta, compartir esto con ustedes. Porque para mí sería muy 
emocionante poder hacer algo así, poder empezar a escribir algo el 22 de junio y tener un par de 
capítulos listos a finales de septiembre y poder compartir esto con ustedes. Pero tenía que saberlo al 
cierto, antes de empezar a grabar este sermón en agosto, para saber hasta dónde yo había llegado. 
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Yo he empezado a escribir el 22 de junio, y dos semanas después, el 6 de julio, ¡yo ya había terminado 
el primer capítulo! ¡Y esto es impresionante! ¡Dos semanas! Yo me quedé pasmado. Esto es 
absolutamente impresionante. Yo me quedé un poco estupefacto, para ser honesto con ustedes. Porque 
si pienso en el tiempo que necesito para escribir un artículo para una entrada… Y yo había escrito un 
capítulo entero, suficiente material para todo un capítulo. Y esto se puede comparar con material para 
de 3 a 7 artículos, dependiendo de lo larga que es una entrada. Pero este capítulo es tan largo como 3 o 
7 artículos. Yo puedo escribir sólo un artículo en una semana. Esto es lo más rápido que yo puedo 
escribir. Sólo un artículo corto, sin mucho contenido. Esto es lo más rápido que puedo escribir en las 
condiciones en las que me encuentro, obviamente. Pero este capítulo, que ustedes pueden comparar 
con escribir de 3 a 7 artículos (dependiendo del tamaño del artículo), ¡yo lo he escrito en tan sólo dos 
semanas! ¡Vaya! Nunca he podido siquiera imaginar que yo podía escribir tan rápido. Y esto es muy 
emocionante para mí y yo casi no podía esperar para compartir esto con ustedes. 

Pero la cosa no para ahí. Hay más. Una semana y cuatro días más tarde, el 17 de julio, ¡yo había 
terminado el segundo capítulo! Ese fue un momento bárbaro! ¡Impresionante! Ahí va: ¡Impresionante! 
¡Vaya! Sólo una semana y cuatro días más tarde. El primer capítulo yo lo había escrito en dos 
semanas, y este ahora fue más rápido. Y luego una semana más tarde, sí, sí, ¡he terminado el tercer 
capítulo! ¡Y esto es un doble vaya! Y un doble “impresionante”. ¡Impresionante! Yo estaba muy 
emocionado porque sabía que iba a poder compartir todo esto con ustedes. Y el 30 de julio, seis días 
después, he terminado el cuarto capítulo. ¡Seis días! ¿Y qué puedo decir sobre eso? Yo no tengo 
palabras para describirlo. ¡Increíble! El 30 de julio más de la mitad del libro estaba terminada. El libro 
tendrá siete capítulos, como los otros dos. 

Continuando. El 3 de agosto, cuatro días más tarde, ¡he terminado el quinto capítulo! Y no tengo 
“¡vayas!” y “¡impresionantes!” suficientes para describir esto. Un capítulo completo en tan soló cuatro 
días. Tiene que existir en algún lugar una palabra para describir esto. ¡Es simplemente increíble, 
realmente increíble, que esto haya sucedido tan rápido! 

¡Esto es estupendo! Ahora, con el capítulo 6 y el capítulo 7, no es la misma historia. Escribir estos dos 
capítulos me está tomando más tiempo, aunque creo que para la Fiesta ... En estos momentos estoy 
trabajando en el capítulo 6. Estoy en la mitad de él. Escribir este capítulo va a tomar un poco más de 
tiempo. Hay muchas cosas más implicadas. Es más difícil. El capítulo 7 va a ser mucho más difícil 
también. Hay muchas cosas en las que tengo que trabajar. Pero para mí, es muy emocionante que ya 
haya podido hacer tanto. Creo que para la Fiesta todos los capítulos ya estarán terminados. Y después 
por supuesto el libro tiene que ser editado y traducido. Y no sé al cierto cuándo será publicado. Puede 
ser en mayo o en marzo. Ustedes tendrán que tener un poco de paciencia y esperar un poco más. Así 
son las cosas. Pero con este libro las cosas están yendo muy rápido. Porque si yo no hubiera sido capaz 
de terminar esto antes de febrero, esto iba a durar mucho más tiempo y ustedes tendrían que esperar 
hasta después de la temporada de los Días Sagrados de la primavera para poder leerlo. 

Este libro será traducido a más idiomas que los otros dos libros. Y cuando ustedes lo lean van a 
entender porque Dios nos está dando este enfoque y la capacidad para hacer esto. Yo estoy 
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emocionado por esto. Los otros libros fueron traducidos del Inglés al español, holandés, francés e 
italiano; pero ahora también vamos a añadir el alemán, el ruso, el sueco y el portugués. Esto es muy 
emocionante, y cuando ustedes lean el libro les quedará más claro por qué lo vamos traducir a estos 
otros idiomas. ¡Tiempos emocionantes se avecinan! 

Quisiera explicar un poco más sobre el capítulo 6. Yo ya casi había terminado de escribir este capítulo 
pero no estaba muy contento con cómo algunas cosas habían sido escritas. Sobre todo teniendo en 
cuenta que algunos de los eventos que tendrán lugar, algunas de las cosas que están sucediendo en este 
tiempo del fin, pueden ser muy complicadas. Porque esto no es tan simple. Y cuanto más tiempo 
algunas de estas cosas demoren a pasar, y también debido a lo que yo he escrito en el pasado, más 
difícil será para algunos comprender el cuadro completo. Hay algunas cosas que han sido escritas que 
quizá tienen que ser mejor explicadas. Es importante entender que cuando se habla de todo lo que está 
siendo coordinado, que estamos hablando de unos 7 mil millones de personas en esta tierra, estamos 
hablando de diferente países, de diferentes religiones, de diferentes orígenes, de todas las diferentes 
cosas que están involucradas, y de todos los diferentes escenarios para las cosas que suceden en la 
tierra. Dios es quien coordina y planifica todas estas cosas. Y esto no es como la creación del universo, 
la creación de una nebulosa, de un sistema solar, por ejemplo. Entonces no había nadie que no estaba 
de acuerdo con Dios. No había ningún cambio. No había nada que pudiera cambiar nada de lo que 
estaba previsto, de lo que se estaba llevando a cabo. No había nada que pudiera afectar el resultado. 
Todo ha transcurrido tal y como estaba previsto.  

Pero esto no es así cuando se trata de los seres humanos. Esto no es así cuando se trata de los seres 
humanos y de las cosas que están teniendo lugar - especialmente en este tiempo del fin. 

Con el diluvio esto ha sido diferente. Ya estaba establecido que la mente del ser humano estaba tan 
corrompida que Dios decidió seguir trabajando con sólo un hombre. Sólo un hombre había quedado 
con quien Él podía trabajar en aquel entonces. Ya no había nada que hacer. Esto era todo. El arca fue 
construida y ya no había nada más que hacer. Pero esta vez esto es totalmente diferente, porque 
estamos hablando de un gran número de personas con quienes Dios va a trabajar. Ellas van a pasar por 
todo esto, pero no serán muchos los que van a sobrevivir. En esa etapa, en el comienzo del Milenio no 
serán muchos con los que Dios podrá trabajar, con sus mentes. 

Este no es un tema sencillo. Esto no es algo fácil. Y en ese capítulo yo hablo de algunas cosas que no 
son tan sencillas. Y ya es bastante difícil para nosotros en la Iglesia comprender con claridad lo que yo 
había escrito, y por eso yo no estaba muy contento con ello. Yo estaba feliz y emocionado por todo lo 
que me fue revelado, pero hay tantas cosas pasando, y yo sé que algunos lectores abandonarían la 
lectura porque no lo iban a poder comprender. Así que yo volví a este capitulo y comencé a trabajar en 
estas cosa. Yo tomé un día libre para poder pensar más sobre esto, volver a leer lo que ya había escrito 
y pedir la ayuda de Dios. Y creo que todo esto sucedió con un propósito, porque algunas cosas ahora 
están mejor explicadas, están más clara. Y estas cosas tenían primero que estar claras en mi mente 
también, porque es conmigo que Dios está trabajando para que yo pueda escribir estas cosas de una 
manera más clara y tratar de explicarlas en términos más sencillos. Y esto puede ser comparado a las 
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cosas espirituales; a veces Dios nos da una analogía física para que podamos entender algo que es 
espiritual. Y esto es exactamente de lo que estamos hablando aquí. Pero hay algunas cosas que son 
muy difíciles de encontrar algo con el que puedan ser comparadas, para poder usar esto como 
ejemplos que les ayudarán a entender, que les darán una mejor comprensión 

El contenido del sexto capítulo es muy extenso. Yo he tenido que volver a este capítulo y creo que 
ahora lo tengo. Ya he terminado casi un tercio de él, quizá un poco más, quizá la mitad. Pero esto va 
un poco más lento. En el capítulo 7 voy a explicar con más detalles algunas cosas sobre la línea de 
tiempo y las cosas que ya han sucedido. Esto es al menos lo que tengo planeado ahora. Pero esto 
puede cambiar porque a veces hay cosas que me son reveladas que yo antes no las tenía en mi mente, 
pero que son reveladas más adelante. Así que, ya veremos. 

Pero esto es emocionante. Todo esto es muy emocionante. Sólo que va a tomar más tiempo. Ustedes 
han esperado todo este tiempo para escuchar este anuncio, y van a tener que esperar más hasta que 
todo esté traducido y listo para ser publicado. Y repito que yo no sé cuando esto será, pero sé que va a 
pasar. 

También quisiera mencionar aquí que hay cosas sobre las Siete Últimas Plagas que me están siendo 
reveladas. Y esto es emocionante, porque son cosas que ahora van a pasar de una manera diferente a lo 
que hubiera sido si Cristo hubiera regresado en el 2012. Sólo quiero mencionar aquí que esto también 
va a ser explicado en este capítulo. ¡Él iba a regresar en el 2012! ¡Y esto es para mí algo impresionante 
de entender! ¡Dejen que el mundo se burle de nosotros! Que nos ridiculicen todo lo que quieran. Dios 
hace las cosas de una determinada manera. Y creo que ustedes estarán emocionados cuando empiecen 
a leer sobre esto y empiecen a entender de veras lo que Dios ha estado haciendo.  

Y hay algunas cosas que Él no nos revela inmediatamente. Pienso en las cosas que sucedieron cuando 
Él empezó a revelar lo que había pasado con la Iglesia. Esto no sucedió inmediatamente después de la 
Apostasía. Han pasado dos o tres años antes de que pudiéramos entender realmente todo lo que Dios 
estaba revelando, antes de que pudiéramos ver el cuadro completo. Nosotros somos seres humanos 
físicos, con mentes físicas, y necesitamos más tiempo para entender las cosas espirituales, para lidiar 
con las cosas espirituales. Y hemos estado aprendiendo cómo hacer esto más rápido. Pienso en todo lo 
que nos ha sido dado en las entradas; hay tantas cosas ahí que mi cabeza da vueltas a veces con sólo 
pensar en ello.  

Y mucho más nos va a ser dado. Y esto es emocionante, es inspirador, esto pone a todo lo que pasó en 
una perspectiva más clara. Y lo más importante, vamos a entender por qué las cosas han ocurrido de la 
manera en que han ocurrido. Hay cosas en la profecía sobre los seres humanos que no se pueden saber 
plenamente debido al libre albedrio. Y de esto estamos hablando aquí – del libre albedrio, de las 
elecciones que hacen los seres humanos. Así hemos sido creados, con la capacidad de elegir 
libremente. Y por eso hay algunas cosas que no son sencillas, especialmente en el tiempo del fin. 
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Dios tiene una estructura en la mayoría de las profecías, y esta estructura no puede cambiar y no va a 
cambiar (la estructura básica). Pero Dios nos ha mostrado que hay algunas cosas que pueden cambiar, 
algunos de los detalles en esta estructura. Esto me recuerda un sermón que Jeremy dio sobre los 
detalles. Esto realmente me ayudó mucho a ver y entender mejor esto, a entender mejor ese proceso. 
No importa cual sea el proceso, los detalles y todo lo demás son emocionantes e inspiradores. Pero 
muchas cosas pueden cambiar cuando se refina algo, cuando se perfecciona algo. Y nosotros ahora 
estamos empezando a entender esto. 

Ustedes pueden comparar esto con los dos días de ayuno que hemos tenido como Iglesia en enero, en 
el comienzo de enero en el 2009. Yo ya he dicho en el pasado que era la voluntad y el deseo de que 
nosotros hiciéramos ese ayuno, pero nuestra mente tenía que ser receptiva a esto y teníamos que estar 
dispuestos a hacer esto. Y les digo con toda franqueza, que entonces no estaba muy claro si nosotros 
estábamos listos para esto espiritualmente. Había todavía muchas cosas que no estaban claras en el 
2006, 2007, e incluso en el 2008, en el comienzo del 2008. Las cosas no estaban tan claras todavía. Y 
puede que en aquel entonces algunas cosas no estuviesen todavía plenamente consolidadas dentro de 
la propia Iglesia. Y esto es bastante difícil. Yo no puedo siquiera empezar a entender y comprender 
esto, pero Dios me ha mostrado que hace falta mucha planificación en lo que se refiere a la 
preparación de este mundo para Su Reino. Y mismo en la Iglesia, debido a lo que hemos pasado desde 
la Apostasía. Nosotros tenemos el libre albedrío, somos agentes morales libres. Tenemos el libre 
albedrío. Dios trabaja en una estructura, pero nuestra tendencia como seres humanos es dificultar las 
cosas. Dios ha permitido que algunas cosas pasasen para que ciertos cambios pudiesen tener lugar 
dentro de la estructura general. Las cosas van a pasar, la estructura sigue ahí. Y esto va a ser explicado 
con mucho más detalles en el libro. Y creo que ustedes lo encontrarán interesante. 

Esta Fiesta de los Tabernáculos y Último Gran Día han sido fantásticos. Y puedo decir esto mismo 
ahora, en agosto, cuando estoy gravando este sermón. Puedo decir que esta Fiesta de los Tabernáculos 
y Último Gran Día ha sido fantásticos porque como he mencionado antes, esta es la Fiesta de Dios. Y 
Él nos ha preparado para esto de una manera increíble, porque hace casi un año que estamos 
observando este “Año de Dedicación”. 

Hermanos, nosotros seguimos adelante, más fortalecidos, más decididos y más centrados 
espiritualmente que nunca. Estamos mucho más preparados, completamente listos ahora, para lo que 
se avecina. Y los próximos años van a ser algunos de los años más impresionantes de toda su vida. 
¿Será difícil? Sin duda. Vamos a pasar por cosas horribles. Pero lo que vamos a experimentar en el 
período de tiempo en que vivimos será algo increíble. Las cosas que ya hemos vivido han sido 
impresionantes. Han sido increíbles. Esto es difícil de describir. Hemos vivido, hemos experimentado 
algo que nunca antes, en todos los tiempos, ha sido experimentado dentro de la Iglesia. Esto es algo 
sin precedentes. Y los tiempos que se avecinan serán los más impresionantes de toda su vida – del 
pasado, del presente y del futuro. 

Dios nos ha revelado estas cosas en el pasado, y ellas son ahora más que nunca una parte de nosotros. 
Estamos listos y preparados porque Él nos ha moldeado y nos ha formado en lo que Él le dijo a Josué: 
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“Ya te lo he ordenado: ¡Sé fuerte y valiente! ¡No tengas miedo ni te desmayes!” O no te desanimes. 
Dios nos ha fortalecido enormemente. Esto ha sido moldeado en nosotros como nunca antes. Somos 
más valientes que nunca. Esto ha sido moldeado en nosotros – la valentía. Y lejos de desanimarnos, 
estamos enormemente animados para enfrentar todo lo que tenemos por delante. ¡Y esto es algo 
impresionante! Dios ha moldeado y formado esto en nosotros. Dios y Cristo han hecho esto. Y 
nosotros somos la Familia de Dios.
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